

CAMBRAI

AUJOURD'HUI

Assemblée de l'APVC. - L'amicale du personnel de la ville de Cambrai (APVC) se réunira ce soir à 18 h 30 au salon blanc de l'hôtel de ville. Au programme : rapports moral et financier, projets 2009 et élection des membres du bureau. ■

BONJOUR

Match des métaphores au tribunal. - Ils sont en forme métaphoriques ces temps-ci, nos magistrats. Mardi, lors de l'audience du tribunal correctionnel, le substitut du procureur comparait ironiquement le parcours d'un prévenu à celui d'un John Wayne légendaire. Ce à quoi rétorquait l'avocate en citant l'incontournable Toto et ses doubles zéro pour

renvoyer au dossier. Mercredi, ce fut au tour du procureur Jean-Philippe Vicentini de comparer le parcours de la nouvelle présidente du tribunal à celui de Kad Merad dans *Bienvenue chez les ch'tis*, faisant ainsi référence à l'attachement de la magistrature pour le Nord. Nos robes noires se préparent-ils au printemps non pas de la poésie mais de la métaphore ? ■ M. R.

ET DEMAIN

Bio-Forum. - Sam et dim., de 10 à 19 h, palais des Grottes de Cambrai, nombreux stands de qualité. Sam., à 11 h, table ronde sur l'agriculture biologique ; à 15 h, conférence sur les plantes médicinales et leurs interactions. Dim., à 15 h, théâtre Cambrai *Kyoto mon Amour*. Gratuit. ■

EXPOSITION INTERNATIONALE

Les orchidées scintillent à l'abbaye de Vaucelles jusqu'à lundi

La dix-neuvième exposition internationale d'orchidées a ouvert ses portes, hier, en début d'après-midi à l'abbaye de Vaucelles. Plus de 12 000 visiteurs sont attendus jusqu'à lundi. Les belles sont installées à la fois dans des décors naturels et brillants dans la salle d'exposition de l'abbaye. De nombreux visiteurs étaient présents dès l'ouverture.

PAR ANNE-SOPHIE LAURENT

cambrai@lavoixdunord.fr
PHOTOS DIDIER CRASNAULT

Orchidées jaunes, oranges, mauves, fuchsia, blanches, fines et graciles... Elles sont rassemblées, cette année, sous le thème « Scintillantes orchidées » pour ce dix-neuvième rendez-vous international à l'abbaye de Vaucelles.

Dans des miroirs, les beautés florales se mirent, elles offrent une impression de profusion, un champ de vision supplémentaire aux spectateurs. Ils étaient déjà venus nombreux hier, dès l'ouverture du salon, pour contempler les orchidées en fleurs. À la sophistication des

jeux de miroirs, de matières brillantes et de notes d'argenté, s'ajoutait un décor plus naturel. Des lianes, une chute d'eau, et des matières un peu plus boisées se mêlaient à la brillance argentée. Le décor contrasté veille à mettre en valeur les stars de l'exposition. D'ailleurs, beaucoup de visiteurs flashaient les belles endormies. Et une artiste plasticienne, Sofia (Sophie Sénéchal) présente ses peintures d'orchidées durant l'exposition.

Les visiteurs étaient déjà venus nombreux hier, dès l'ouverture du salon, pour contempler les orchidées en fleurs.

dées durant l'exposition.

Un charme envoûtant

Réunies sur une surface de 1 500 m², des centaines d'orchidées, d'une grande variété, s'offrent aux regards du public. Comme le thème change d'années en années, les visiteurs sont

accoutumés à revenir à l'exposition. Le cadre historique de l'abbaye apporte un charme envoûtant à l'exposition. Réciproquement, les orchidées contribuent à mettre en valeur l'abbaye du XII^e siècle. D'ailleurs, depuis trente-huit ans, l'association Les Amis de l'abbaye de Vaucelles contribue à la restauration et à l'organisation d'événements dans l'abbaye. Pour cette dix-neuvième exposition, la beauté de l'orchidée s'impose d'elle-même. Elle est appréciée pour sa fraîcheur. « C'est comme une note de musique », confie poétiquement une visiteuse. L'engouement provient également de sa capacité à être en floraison, elle peut être en fleurs jusqu'à six mois dans l'année. Hier, beaucoup de visiteurs, collectionneurs et amateurs, admiraient les orchidées et faisaient déjà leurs emplettes afin de décorer les habitations. ■

► Ouverture jusqu'au lundi 16 mars. Exposition-vente de 10 h à 19 h. Tarif adulte : 7 € ; enfant : gratuit accompagné des parents. Tarif groupe : 6 €. scolaires : 4 €.

► Des conférences et des ateliers floraux sont organisés.

► Abbaye de Vaucelles aux Rues-des-Vignes. Renseignements ☎ 03 27 78 50 65



Des centaines d'orchidées d'une grande diversité sont présentées dans la salle d'exposition de l'abbaye.



De couleur mauve, jaune, orange, rose, blanche... Les orchidées sont mises en scène dans un décor naturel et brillant.



De nombreux visiteurs ont déjà poussé les portes du salon, hier.